



ぱんだぐみだより



2021. 1. 4 No.9

新年あけましておめでとうございます。年末年始のお休みが明け、元気な声が保育室に響いています。「先生、あのね、〇〇したんだよ」と連休中の「あのね」がいっぱいで、伝える楽しさ、聞いてもらえる喜びを味わっているようです。

ぱんだ組での生活も、いよいよあと3か月となりました。きりん組を意識して、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



楽しかったね12月♪

12月は、発表会、クリスマス会と大きなイベントがありました。初めて保護者の前で劇遊びなどを披露した発表会。恥ずかしがる姿、張り切る姿などみんなが可愛く、また成長を感じる行事でした。保護者の皆様に見てもらえたこと、たくさんの拍手をもらえたことに子どもたちも達成感を味わっているようでした。今でも、「がらがらどん」は人気で、音楽に合わせて絵本をめくったり、ままごとに取り入れたりして楽しんでいます。

クリスマス会では、クリスマスの歌やパネルシアターを楽しんだり、サンタさんとトナカイの登場に歓声をあげたりして、心躍る体験がいっぱいでした。プレゼントをサンタさんからもらった時の表情はとてもかわいかったです。



「じぶんでできた」をいっぱい!

子どもたちは、「自分でできた」の体験が大好きです。衣服の着替えや上着の着脱など当たり前のようにできることでも、頑張った姿を褒めて進級への自信に繋げていきたいと思います。是非ご家庭でも一緒に取り組んでいただき、新しいことをやってみようとする意欲や自信に繋げていけたらと思います。また、着脱しにくい衣服や上着がないか、衣服や靴のサイズはあっているかなどの確認もしていただけたらと思います。



☆ おねがい ☆

雪が降ったら、戸外で雪遊びを行いたいと思います。天候を見て声をかけていきますので、手袋や長靴などの用意をお願いします。着替えの補充もその都度よろしくお願いいたします。

中学生のお兄さん、お姉さんと遊んだよ♪

12月14、15、17日に尚徳中学校の2年生が、家庭科交流で遊びに来てくれました。玄関に中学生の姿が見えると「キター！」と大興奮の子どもたち。すぐに手をつないで遊びに誘う子、距離を取って観察する子、近づいてちょっかいを出しては反応を楽しむ子など色々な姿がありました。中でも可愛かったのが、大好きな「がらがらどんごっこ」に誘って遊ぶ子どもたち。「トルロを川に～突き落せ～」と歌に合わせて中学生トルロ



とのバトルを楽しんでいました。お兄さんたちも「うわ～」と一緒に盛り上げてくれ、その反応に子どもたちも大喜びでした。

1月にも中学生との交流を予定していますので、たくさん遊んで仲良くなりたいと思います。

1月の行事予定

- 4日(月) 保育始め
- 7日(木) 身体測定
- 14日(木) 防犯訓練
- 15日(金) 交通安全集会
- 20日(水) 誕生会
- 25日(月) 防災集会
- 28日(木) 避難訓練



※火・金曜日は英語であそぼうがあります。
※水曜日はバイキング給食になります。
※18日、19日、26日は尚徳中学校2年生との交流があります。